



LEGACY SCHOOLS

About The Gord Downie & Chanie Wenjack Fund

The Gord Downie & Chanie Wenjack Fund (DWF) is part of Gord Downie's legacy and embodies his commitment, and that of his family, to improving the lives of First Peoples in Canada. In collaboration with the Wenjack family, the goal of the fund is to continue the conversation that began with Chanie Wenjack's residential school story, and to aid our collective reconciliation journey through a combination of awareness, education and action.

About The Legacy Schools Program

The DWF Legacy Schools program is an opportunity for classrooms/schools to lead the movement in awareness of the history and impact of the residential schools system on Indigenous Peoples. Legacy School toolkits provide educational support and resources to engage students, staff, and the school community.

With ongoing awareness and education, the next step towards reconciliation is action. Legacy Schools are encouraged to create reconciliATIONS. DWF's aim is to have reconciliATIONS culminate during Secret Path Week which occurs annually from October 17-22, to create a national movement of awareness and understanding. DWF will share these inspiring and compelling reconciliATIONS on our website and social media, to provide support to schools and inspire all of us to "Do Something."

What is a ReconciliACTION?

A reconciliACTION is a community-based event that aims to bring Indigenous and non-Indigenous people together in the spirit of reconciliation through education, awareness and understanding. A few ideas for your reconciliACTION are:

- Researching the First Nations, Inuit, and Métis communities in your region and learning the land acknowledgement; make sure this is built into your school's communications
- Visit a local Indigenous organization; friendship centre, community group, museum or attend a cultural event in your community
- Read books by Indigenous authors, and listen to music by Indigenous musicians
- Organize a screening of *The Secret Path*, or Walk for Wenjack in your school

TO REGISTER YOUR SCHOOL, VISIT
LEGACYSCHOOLS.CA
TOLL-FREE: 1-844-944-4545





PROGRAMME ÉCOLES PATRIMONIALES

À propos du Fonds Gord Downie et Chanie Wenjack

Le Fonds Gord Downie et Chanie Wenjack (FDW) fait partie de l'héritage de Gord Downie et incarne son engagement, ainsi que celui de sa famille, à améliorer la vie des Autochtones au Canada. En collaboration avec la famille Wenjack, le Fonds a pour but de poursuivre la conversation qui a été entamée par l'histoire de Chanie Wenjack au pensionnat indien et de faciliter notre cheminement de réconciliation collectif par une combinaison d'activités de sensibilisation, d'éducation et d'établissement de liens.

À propos du programme Écoles patrimoniales

Le programme Écoles patrimoniales du FDW donne l'occasion aux classes et aux écoles de mener le mouvement tout en étant conscientes de l'histoire du régime des pensionnats et de son incidence sur les Autochtones. Les trousseaux d'outils du programme Écoles patrimoniales offrent du soutien et des ressources à caractère éducatif pour mobiliser les élèves, les employés et la communauté scolaire.

Après la mise en œuvre d'un programme de sensibilisation et d'éducation continu, la prochaine étape vers la réconciliation est l'action. Les écoles patrimoniales sont donc invitées à créer des réconciliATIONS. L'objectif du FDW est de faire en sorte que les réconciliATIONS culminent durant la Semaine du sentier secret, qui a lieu chaque année du 17 au 22 octobre, afin de créer un mouvement national de sensibilisation et de compréhension. Le FDW diffusera ces réconciliATIONS inspirantes et déterminantes sur son site Web et dans les médias sociaux afin de soutenir les écoles et d'inspirer chacun de nous à « faire quelque chose ».

POUR INSCRIRE VOTRE ÉCOLE,
CONSULTEZ LE SITE
LEGACYSCHOOLS.CA
NUMÉRO SANS FRAIS : 1-844-944-4545

Qu'est-ce qu'une réconciliACTION?

Une réconciliACTION est une activité communautaire qui vise à réunir les Autochtones et les non-Autochtones dans un esprit de réconciliation grâce à l'éducation, à la sensibilisation et à la compréhension. Voici quelques idées pour votre réconciliACTION :

- Faire des recherches sur les collectivités des Premières Nations, des Inuits et des Métis dans votre région et en apprendre davantage sur la reconnaissance des terres; s'assurer que cela est intégré aux communications de votre école.
- Visiter une organisation autochtone locale, comme un centre d'amitié, un groupe communautaire ou un musée, ou encore assister à un événement culturel dans votre collectivité.
- Lire des livres d'auteurs autochtones et écouter de la musique de musiciens autochtones.
- Prévoir le visionnement du film *Secret Path* ou une marche pour Wenjack à votre école.

